Fecha: 22-12-2024 Medio: El Mercurio El Mercurio - Cuerpo C Supl.:

Noticia general

Verano parte con temperaturas "extremas" que dificultan combate de incendios forestales Título:

Para hoy se pronostican 35 °C en la capital:

Verano parte con temperaturas "extremas" que dificultan combate de incendios forestales

Pág.: 17

Cm2: 813,5 VPE: \$ 10.686.175

Con altas temperaturas se inició el verano

A las 06:21 hrs. de este sábado se produjo el solsticio y, con ello, el comienzo oficial de dicha estación del año, que se pronostica será una de las más calurosas que se han registrado.

Para entre viernes y domingo, la Dirección Meteorológica de Chile (DMC) emitió un aviso

Chile (DMC) emitio un aviso por altas temperaturas en valles y precordillera, entre las regiones de Coquimbo y Biobío. Junto a ello, para hoy existe una "alerta meteorológica" desde la Región Metropolitana hasta la del Nuble, por "temperaturas extremas". Ayer, el termómetro alcanzó los 33,6 °C en la estación de Quinta Normal y se estación de Quinta Normal, y se espera que hoy supere los 35 °C, y hasta 36 °C en sectores como

Así, recién iniciando el vera no, es posible que se produzca la primera ola de calor, que se con-firma cuando la temperatura su-pera los 32,4 °C por tres días consecutivos.

Propagación de siniestros

Las altas temperaturas facili-tan la generación y propagación de incendios forestales, que se reportan hace semanas en la zo-na central. Aquello ha impactado en la

calidad del aire: el viernes, varias comunas de la RM se vieron afectadas por la presencia de una nube de humo, e incluso caída de cenizas durante la tarde a causa de un siniestro forestal en Padre Hurtado y Melipilla.

Ayer, las labores siguieron en la mañana, pero durante la tarde el incendio se intensificó en va-rios focos de Melipilla, lo que lle-vó a que a las 17:50 horas el Ser-vicio Nacional de Prevención y Respuesta de Desastres (Sena-red) decreta a letra roi y solipred) decretara alerta roja v solicitara evacuar cuatro sectores de la comuna: Culebras Verdes, Villa Esperanza, Cruce La Virgen y Fundo Las Perdices.

Luego, pasadas las 19:00 horas se declaró alerta roja para la co-muna de San Pedro, por un incen-dio que alcanzaba 4,5 hectáreas. Este año se han registrado 318 siniestros forestales en la RM,

según informaron ayer autori-dades, que hicieron el llamado a la ciudadanía a prevenir acciones que puedan generar estas

En la Región de Valparaíso, el

La Región de Valparaíso ha sido la más afectada, con alertas en Limache, San Antonio, Cartagena y La Ligua, entre otros puntos, en medio del calor y focos de siniestros que han obligado a realizar evacuaciones.



Una densa capa de humo ingresó a Santiago por el incendio forestal en la comuna de Padre



126.654

320.543

No Definida

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

El helióptero de Conaf trabaja intensamente en apagar ayer un incendio forestal en una lad del Cerro San Cristóbal en la comuna de Recoleta.



Las llamas afectaron a 1,4 hectáreas de la ladera noroeste del Cerro San Cristóbal

Senapred declaró alerta roja en Limache, emergencia para la cual se desplegaron tres técni-cos, siete brigadas, cinco camio-nes cisterna, dos aviones cister-na y un helicóptero de Conaf y Cambingos Lucas estividos Carabineros. Luego, se activó la mensajería del SAE informando la evacuación del sector de Las Mellizas.

El servicio informó que con la declaración de alerta roja, se "movilizarán todos los recursos necesarios y disponibles, en apo-yo adicional a lo ya desplegado por Conaf, Bomberos y el Sistema Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Sina-pred). De esta forma, se actuará para controlar la situación, dada la extensión y severidad del

El Senapred también declaró alerta amarilla en San Antonio y Cartagena, por un incendio fo-restal que hasta la tarde de ayer afectaba cerca de 20 hectáreas

Más tarde, el organismo repli-có la alerta amarilla para La Li-

gua, por otro incendio forestal. En las provincias de San Feli-pe y Los Andes, en tanto, el ser-

vicio aplicó la misma alerta por calor intenso, dado que también superarán los 35°C durante este domingo y existe riesgo de que se produzcan nuevos focos de llamas.

Alerta en el Parque Metropolitano

A lo anterior se sumó que, cerca de las 14:00 horas de ayer, el cerro San Cristóbal también fue afectado por un incendio que obligó el despliegue de un avión cisterna y un helicóptero de la

Los incendios forestales tienen causa humana. El llamado es a la corresponsabilidad. No queremos actitudes de riesgo, sino una ciudadanía alerta para poder denunciar focos".

CLAUDIO ORREGO CORFRNADOR R. METROPOLITANA

Corporación Nacional Forestal (Conaf), el cual combatió las llamas que afectaron a 1,4 hectáreas de la ladera noroeste, en el

sector de Recoleta.

Durante la tarde se cerraron los accesos al parque, y se eva-cuó a quienes es-taban en el inte-LLAMADO

Las autoridades insistieron en evitar situaciones que puedan originar incendios, como realizar trabajos de soldadura El Cuerpo de Bomberos de Santiago inforo encender fuego en sectores mó que despa-chó a nueve compañías fren-

te a la amenaza de que las llamas alcanzaran las viviendas y edifi-cios residenciales a los pies del Parque Metropolitano, en Av.

no habilitados

De hecho, en varios registros

66 Estamos mandando la brigada donde están los puntos calientes para cerrar y anclar la línea de cortafuegos, para evitar aue siga avanzando el

incendio de Melipilla".

GONZALO DURÁN DELEGADO PRESIDENCIAL RN

que se compartieron por redes sociales se observaba que las lla-mas casi alcanzaban el nivel de la calle, y consumieron pastizales secos y árboles pequeños. El llamado fue a que los veci-nos mantuvie-

ran las ventanas de sus hogares cerradas e incluso usaran mascarilla para pre-venir intoxicaciones por el hu-

Con el apoyo de brigadistas,

las llamas se controlaron pasadas las 17:00 horas, sin que viviendas u otra infraestructura fueran afectadas, pero el parque conti-nuó cerrado para facilitar las la-bores de Bomberos y la Conaf.

